

Präsident Joe Biden hat angekündigt, dass die USA eine internationale Anstrengung [zur Ausbildung ukrainischer Piloten auf F-16-Kampfflugzeugen](#) unterstützen werden, eine weitere klare Eskalation der militärischen Aktivitäten gegen Russland.

Ein hochrangiger Beamter der Biden-Regierung bestätigte den Schritt gegenüber dem *Messenger*, stellte jedoch klar, dass die Ankündigung nicht bedeute, dass Washington seine eigenen F-16 in die Ukraine schicken werde. Die Flugzeuge werden aus mehreren europäischen Ländern kommen, die es in ihren jeweiligen Arsenalen haben.

Unterdessen sagte eine andere Person, die mit den Diskussionen vertraut ist, gegenüber *POLITICO*, dass Norwegen, Dänemark und die Niederlande alle über überschüssige F-16 verfügen, die der Ukraine gespendet werden könnten. Diese Person fügte hinzu, dass die F-16 für dieses Unterfangen frei geworden seien, da alle drei Nationen auf den F-3-Kampfjet umrüsten.

Die lieben «Freunde» aus den USA wollen nicht selber Flugzeuge liefern. Dafür fehlt den Feiglingen der Mut. Andere sollen den Kopf hinhalten. Was wird Russland tun? Wenn es gut geht, zerstören Sie die Flugzeuge bevor sie in den Einsatz kommen. Ansonsten dürfte der Krieg ausarten in alle Richtungen.